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Résume:

La présente recherche a traité du patrimoine narratif arabe dans le discours critique arabe moderne

selon la vision du critique Said Yaktine, ce dernier a essayé de toucher tous ce qui est inclus dans ce
patrimoine afin de le relire en recourant aux méthodes et aux mécanismes les plus récents,
Cela a été fait par le fait d'étre au milieu en se basant sur la reaction positive qui se fait entre le patrimoine
arabe et l'autre occidental. Le critique Said Yaktine a mis en relief 1'idée de l'authenticité du patrimoine
narratif arabe en l'abordent dans le cadre de sa transformation complete en l'isolant de différente visions
partitives pour le voir dans la biographie populaire , une vision moderne qui s'appuie sur les méthodes
d'analyse et d'étude les plus récentes.

Mots clés: patrimoine narratift le discours critique¢ Said Yaktine¢ les méthodes¢ une vision moderne.

Abstract:

The subject of this research is the narrative arabic patrimony in the critical arabic

modern discourse according to Said Yaktine who touched all the points included in this patrimony
in order to re-read it by using the recent methods and mecanisms.
That is done by being in the middle bsed on a positive reaction between the arabic patrimony and
the occidental one .said Yaktine highlighted the authenticity of the narrative patrimony .it was
treated in the frame of its complete transformation far from the different partitive visions so that we
can see it in a popular biography. That is a modern vision based on the recent methods of analyse
and study.

Keywords: the narrative arabic patrimony« the critical discourse«Said Yaktine¢« a modern vision.





